

1. Platz beim 5. See-Cup in Kressbronn

Geschrieben von: Martin Michel

Sonntag, den 24. Februar 2013 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Montag, den 25. Februar 2013 um 15:25 Uhr



Toll gekämpft, schlecht gepasst, das Tor nicht getroffen und doch gewonnen, so lautet das Fazit des Trainers zum Turnier am Sonntag in der Seesporthalle in Kressbronn. Mit nur einem erzielten Tor aus dem Spiel heraus, gelang den Ailingern das Kunststück, die Goldmedaille mit nach Hause zu bringen.



Das gute Passspiel von der letzten Woche wurde an diesem Wochenende gänzlich vermisst, doch konnten die Jungs dies mit großem kämpferischen Einsatz wieder wett machen. Aus den Partien in der Gruppenphase gegen den TSV Eschach 0:0, FC Wolfurt 1:0 und SV Kressbronn II 0:1 zog man als Gruppen-Zweiter ins Halbfinale, gegen die bis dahin spielstarken Bambinis von der SG Waldburg/Ankenreute, ein. Nach einer 8 minütigen Abwehrschlacht und einem torlosen 0:0, ging es ins 9-Meter-Schießen, das mit 1:0 gewonnen wurde.

Im Finale traf man dann wieder auf das Team aus Eschach. Auch hier stand es nach abgelaufener Spielzeit 0:0, wobei die Ailinger hier ihr bestes Spiel vom Tag gezeigt haben und mit ein bisschen Glück ein Tor verdient hatten. Das Finale 9-Meter-Duell wurde dann aber souverän gewonnen, alle drei Schützen haben vom Punkt das Tor getroffen und der zuvor taktisch gewechselte Torspieler, konnte 2 Schüsse des Gegners abwehren.